

## Dokumentation der Idee

Unsere Arbeit sollte eine hypothetische Zukunftssituation basierend auf einer der zeitgemäßen Gesellschaft und dessen Handels kritischen Aussage sein, welche mit sich zur Folge eine vollkommen kontaminierte Erde zog. In diesem voraussichtlichen Szenario würden Menschen sich nach wie vor auf ihre primitiven Bedürfnisse und Instinkte stützen und entsprechend Prioritäten falsch oder gar nicht setzen. Dies gilt selbstverständlich nicht für die Allgemeinheit. Basierend darauf entstand die Idee dieser Einsendung.

Wir, allesamt besessen von Masken und der Ableitung der menschlichen Darstellung, wollten also in jedem Fall eine von der äußeren Natur erzwungene Veränderung des Menschen haben. Eine Maske diene diesem Zweck nahezu perfekt. So war klar, dass wir einen Menschen verhüllen wollten, aber dessen Hülle im Idealfall alles über den Menschen selbst aussagt, aufgrund des im ersten Absatz angesprochenen Grundgedankens.

So waren einmal ein Kritikpunkt an der Gesellschaft das Resultat, WESHALB sich der Mensch in solch unorthodoxen Klamotten anziehen muss, gleichzeitig zeigt dessen ART und WEISE dieser Durchführung aber die Facettenlosigkeit einer solchen Person, die sich mit nach außen prunkvoller Aufmachung definieren und reduzieren lässt.

Zur Farbgebung haben wir uns an traditionellen Schutzanzügen orientiert, und versucht, basierend darauf ein pompöses Kleid herzustellen. Bestellt haben wir hierzu 5m Stoff, Farbe sonnengelber Satin. Zusätzlich stellten wir eine Maske aus Pappmaschee her, welche wir schließlich durch verschiedene Atemröhre miteinander verbunden haben.